

Ministra de Minería inaugura Sala Minera y participa en reuniones de la LME Week 2024

El foco del viaje fue promover oportunidades de inversión en nuestro país, además de fortalecer la cooperación entre Chile y el Reino Unido

La Ministra de Minería, Aurora Williams, estuvo en Londres para participar en una serie de actividades en el marco de la London Metal Exchange (LME) Week, uno de los eventos más relevantes para la industria minera a nivel global, a los que Chile asiste anualmente para fortalecer las relaciones comerciales y atraer inversiones al sector minero nacional.

Durante la visita la secretaria de Estado participó en la recepción ofrecida por la Asociación Internacional del Cobre (ICA), donde compartió con representantes de empresas mineras globales y actores financieros.

El lunes 30 de septiembre la ministra Williams expuso en el tradicional Seminario Minero Anual, organizado por la Sociedad Anglo Chilena en la Embajada de Chile, en Reino Unido. El evento, al que asistieron importantes actores de la minería nacional y global, contó con la participación de la embajadora de Chile en Reino Unido, Ximena Fuentes, representantes de la Sociedad Anglo Chilena y la Bolsa de Metales de Londres. Durante su presentación, la jefa de la cartera de Minería ofreció una visión sobre el desarrollo de la industria minera en Chile, resaltando sus desafíos y oportunidades en el contexto del cambio climático, propiedades geológicas para la exploración y proveedores.

En la sede diplomática, en tanto, también se desarrolló la inauguración de la primera Sala Minera en la Embajada de Chile en Reino Unido, una de las actividades más simbólicas de este viaje, gestionada desde el Ministerio de Minería, con el propósito de remarcar la identidad minera del país por medio de la consolidación de un espacio permanente que dé cuenta del legado y la presencia de la minería chilena, en un mercado tan importante como es el país anglosajón.

La iniciativa se gestó con apoyo de la legación chilena en Londres, y en estrecha colaboración con el sector privado, convocando a empresas mineras como Codelco, Enami, AMSA, Freeport McMoran, Teck, AngloAmerican y Collahuasi, y organizaciones como Sonami y Cesco. Estas instituciones y compañías aportaron con insumos y apoyo logístico para hacer posible la concreción de este proyecto.

“Este espacio no es un fin en sí mismo, sino el punto de partida para

lo que esperamos sea un largo camino de cooperación. Nuestro objetivo es que esta sala se convierta en un centro dinámico de divulgación y visibilización de la minería chilena, y que la embajada sea un espacio donde se generen nuevas oportunidades de colaboración entre el sector público y privado, tanto en Chile como a nivel internacional”, comentó la autoridad.

Finalmente, la ministra Williams participó en una mesa redonda con inversionistas, organizada por Morgan Stanley e InvestChile, donde expuso las oportunidades que ofrece el sector minero chileno para la inversión extranjera, con un enfoque en sostenibilidad y minerales críticos para la transición energética. “Existe un marcado interés por el desarrollo de litio en el país, por proyectos de cobre y también por realizar exploración en Chile”, afirmó la autoridad.

Este viaje es parte de la agenda internacional del Ministerio de Minería, en su compromiso con la proyección de la industria minera nacional en el mundo. La LME Week es una destacada plataforma para fomentar la colaboración entre actores globales de la industria y posicionar a Chile como un líder en minería responsable y sostenible.

